

La finalidad del convenio es ofrecer cursos de prevención a los trabajadores de la comarca

Cruz Roja y Pimec firman un convenio pionero en Catalunya

JORDI PURTÍ

La Cruz Roja y la Pimec del Vallès Oriental han firmado un convenio pionero de colaboración para que las empresas asociadas tengan la posibilidad de sacar rendimiento de los cursos de formación en temas relacionados con los primeros auxilios, socorrismo y prevención, ante la necesidad que tienen las empresas de disponer de trabajadores con formación de este tipo. Vicenç Paytuví, presidente de la Pimec del Vallès Oriental, y Josep Quitet, presidente de la Cruz Roja de Sant Celoni y a la vez presidente provincial, han sido los artífices de la rúbrica del convenio.

Entre los acuerdos del convenio se establece que Cruz Roja será la encargada de la organización y la tutoría de los cursos con carácter presencial, aportando el material necesario para su celebración, así como de la certificación formativa de los asistentes mediante diplomas reconocidos por la Generalitat de Catalunya. Por el contrario, la Pimec, llevará a cabo todos los trámites de difusión entre sus empresas asociadas. En este sentido, Vicenç Paytuví reconoció que el convenio es muy interesante porque *"vivimos en una comarca con una alta implantación de la empresa química y farmacéutica"*.



El convenio firmado tiene carácter comarcal.

Pimec y Cruz Roja, por otra parte, aseguran que este convenio es el inicio de una relación que en el futuro puede concretarse en otros parámetros de colaboración conjunta haciendo hincapié en aspectos sociales que podrían enmarcarse a través de la Fundación Pimec. Así, Josep Quitet asegura que las dos entidades *"se complementan y se enriquecen mutuamente"*.

A pesar de tratarse de un convenio de ámbito comarcal del Vallès Oriental, la firma del convenio se llevó a cabo en la sede de la Asamblea de Cruz Roja de Sant Celoni y Baix Montseny, dada la condición de celoneses de Vicenç Paytuví y de Josep Quitet. De

todas formas en el acto también estuvieron presentes el delegado territorial de Pimec, Joan carles Basi, los presidentes de Cruz Roja de Granollers, Jaume Armadans y de Caldes de Montbui, Florentino Robisco, y el vicepresidente del área social de Cruz Roja Sant Celoni, Joan Garcia. A todos ellos también les acompañaba Emili Bosc que ocupa la vicepresidencia de la Pimec en el Vallès Oriental y es tesorero de Cruz Roja. Bosc señaló sentirse orgulloso de la firma del convenio porque se demuestra que el empeño de dos entidades económicas y sociales soluciona problemas que las respectivas administraciones no saben resolver. *

Sildavia
JORDI ABAYÀ



Diagnóstico equivocado

Sin un diagnóstico acertado no se puede dar solución a un problema. Decía Josep Antoni Duran Lleida que esa falta de diagnóstico del alcance y la profundidad de la crisis era el principal problema del Presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero a la hora de afrontarla. Estas palabras tienen una aplicación generalizada en la gestión de cualquier organización pública o privada. El enfermo de cáncer que piensa que sólo está resfriado, jamás se someterá a cirugía o a la quimioterapia que lo pueden salvar.

Las empresas, cuya supervivencia depende de su propia habilidad para adaptarse, hace meses que vieron venir que la caída económica sería dura y actuaron en consecuencia. Esta capacidad de reacción y adaptación, sin embargo, apenas se ha dejado notar en las administraciones locales. Y no será porque no tengan información de lo que pasará. Los técnicos en administración pública advierten, que los años 2011 y 2012 serán dramáticos para los entes locales en cuanto a la caída de sus ingresos. El mundo local está lleno de soñadores que piensan que vendrá un hada buena, llamada Estado o Generalitat, que les sacará las castañas del fuego con una mejora de la financiación, y por ello en lugar de empezar a recortar el gasto en serio siguen creciendo en inversiones y servicios.

Basta con ver en qué emplean los municipios el dinero del FEOSL, el maravilloso Plan de Zapatero, para cambiar el sistema económico, para darse cuenta de que aún hoy la inversión improductiva y expansiva es la norma. Las peticiones de los ayuntamientos están llenas de obras de nuevos equipamientos que luego habrá que cuidar y mantener. Afortunadamente en el mundo local, también hay quien piensa que las cosas hay que empezar a hacerlas de forma diferente y que las claves del futuro se llaman autosuficiencia y austeridad. En Llinars, como caso ejemplar, no habrá obras de lucimiento sino que el Ayuntamiento destinará todo el Plan Zapatero del 2010 a la construcción de una planta fotovoltaica para cubrir las necesidades de climatización de la piscina cubierta. Y lo que les sobre será para el alumbrado público o para otros equipamientos. El día de mañana, ¿qué ayuntamiento tendrá más riesgo de que le corten la electricidad por falta de pago?

Ayuntamiento y Diputación acuerdan una solución para la calle Anselm Clavé

MARTORELLES. El Ayuntamiento de Martorelles y el Àrea d'Infraestructures, Urbanisme i Habitatge de la Diputació de Barcelona han acordado una solución para el tramo urbano de la BV-5006, especialmente para el tramo más estrecho que es el de la calle Anselm Clavé. En este punto la carretera tiene dos sentidos de circulación que ocupan los 5 metros que van de fachada a fachada y dejan la calle sin aceras para los peatones. La falta de aceras es especialmente problemática para los vecinos que acceden a sus viviendas desde esta calle.

El proyecto en el que se trabaja, según han informado fuentes municipales, pasaría por la creación de una acera de 15 metros por el lado de las viviendas, mientras que el resto seguiría siendo calzada. La entrada y salida del tramo sería semaforizada con el objeto de regular el paso de vehículos.

El Ayuntamiento prevé firmar un convenio con la Diputación el próximo mes de marzo que permita iniciar rápidamente las obras con el objeto de que estén finalizadas en mayo o junio de este año. **RdV**